

杜のたより

第42号

～小田巻実演販売～



6月23日（金）、26日（月）、27日（火）の3日間にわたって、川辺町の「浅五郎の小田巻や」さんが小田巻の実演販売に来て下さいました。なんと明治28年創業で、約20年の歴史あるお店です。

入居者の皆さんは焼き立てを美味しそうに食べながら、「よく家で焼いとったわ」「懐かしいわ」「食べるのもったいないわ」など、昔のことを思い出し、懐かしむよい時間を過ごすことができたようです。



ユニット行事紹介

外食



美濃にわか茶屋へ行ってきました。美味しい物を食べて暑さなんか吹き飛ばせ！

俳句友の会



田植えや、紫陽花などの季語を使い、一句詠み上げていたいただきました。「田植えせし 汗水垂らす いとせわし」

魚釣り



誰が一番大物を釣り上げるか!?ゲームとはいえ思わず熱中してしまいます。

七夕



毎年恒例の七夕会。今年もたくさんの願い事で笹が彩されました。

編集後記

暑くて湿気の多い季節、私が今ハマっているものといえば…そう、カビ退治です！お風呂やキッチンの排水口が真っ白になる達成感！しかし、最近自分のシャツに白い水玉が点々と付いているものが増えてるような…？…気づいた時にはお気に入りのズボンも脱色していました（泣）。皆さんも掃除の際にはお気をつけくださいね！

流しそうめん



7月11日～13日の3日間にかけて、流しそうめんを行いました。暑い日が続いており、季節を感じながら少しでも涼しい気分になっていただけるようにとの想いでしたが…皆さんのそうめんを摑む姿は真剣そのものであり、とても『熱い』催しとなつたように感じます。

皆さんの生き生きとした表情や笑顔に、私たちも暑さを忘れ、一緒に楽しませていただきました。



朴葉寿司作り



6月6日に朴葉寿司を作りました。皆さん、慣れた手つきで一つ二つとあつという間に作って下さいました。

地域や家庭によって、包み方や作り方が違う朴葉寿司ですが、やはり皆さんも「家ではこうやっていたよ」と昔を思い出お話ししてくれました。

出来上がった朴葉寿司はその日のお昼ご飯にいただきました。やはり自分で作って食べると美味しさも違います！皆さんいつもよりたくさん召し上がっていただきました。

青空給食



今年の青空給食も晴天に恵まれ、気持ちの良い陽気の中食事を楽しんでいただくことが出来ました。

「たまには外で食べるのもいいね」「昔、庭でバーベキューをやった時が懐かしい」「酔ったかね？（←ノンアルコールビールです（笑））」と青空の下、食事だけでなくおしゃべりも盛り上がった様子でした。

・デイサービスコーナー・



デイサービス菜園で取れた胡瓜からナント！葉が一枚生えていました。



やまゆり保育園との交流がありました。一緒に歌を歌ったり、ふれあい遊びを行ったりして、交流を深めることができ、可愛い園児たちの歌声や仕草に皆さん笑顔が溢れていました。

・ショートステイコーナー・



今回はステンシル（型紙）を使って暑中お見舞いの絵葉書を作成しました。型の上からスタンプを押すだけですが、それぞれ色の濃さや文字の印象（皆さん達筆です！）により1枚ずつ違った可愛らしい絵葉書ができあがりました。

「なかなか良い出来やら？」と喜ばれ、暑い日にも爽やかな気分となつていただけたように感じます。